

## Neues Gesicht bei der Rugby-Jugend!

23.03.2023 16:32 von Christian Doering (Kommentare: 0)

Seit Januar 2023 verstärkt Tobias Haase das Team der NRJ. Tobias wird die für Organisation der Feriencamps und Freizeiten zuständig sein.



Auf die Frage, warum er sich beim NRJ engagiert?

„Wenn ich auf meine bisherige Karriere im Sport zurückblicke, sind mir vor allem die vielen Sportfahrten in der Jugend in Erinnerung geblieben und möchte mich deshalb dafür einsetzen, dass Kinder und Jugendliche auch weiterhin tolle Rugbyfahrten machen können!“

Tobias spielt seit seinem 5. Lebensjahr bei Hannover 78 und ist auch noch heute aktiv und kennt sich somit in der Rugbyszene gut aus.

Wir begrüßen Tobi in unserem Team beim NRV und freuen uns auf tolle Ferienfreizeiten in Zukunft.

- NRJ -